

## Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft

<b>30 Jahre</b>	<b>Rolf Buchmann</b>
<b>20 Jahre</b>	<b>Ella Bullinger</b>
<b>10 Jahre</b>	<b>Jörg Zäuner Manfred Steines Jutta Steller-Schneider Kurt Schmidt Elke Theobald</b>

## Ehrung für besondere Verdienste im bzw. um den Ortsverband

**Inge Krämer**

### Werdegang im VdK Ortsverband Steinbach

#### Eintritt in den VdK 07.2001

- **28.06.2002** erstmals als Beisitzer gewählt (gleichzeitig Alten- u. Krankenbetreuerin)
- **25.02.2003** Schriftführer - Amt von Hrn. Emil Glaß übernommen
- **31.08.2004** Kassenwart
- **28.02.2009** Kassenwart und Frauenbeauftragte
- **29.05.2010 bis 1.10.2024** OV-Vorstand Steinbach am Donnersberg
- **22.10.2011 bis Dezember 2019** KV-Beisitzer Kreisverband Donnersberg
- **14.12.2019 bis 1.10.2024** KV-Frauenbeauftragte

Im Herbst 2024 ist sie aus gesundheitlichen Gründen von allen Ämtern zurückgetreten.

Als Inge Krämer das Amt der OV-Vorsitzenden übernahm hatte der Ortsverband Steinbach **40 Mitglieder** – als sie aus gesundheitlichen Gründen zurückgetreten ist waren es **116 Mitglieder!**

Inge Krämer hat in den Jahren, in denen Sie die Vorstandschaft im OV inne hatte, den Mitgliedern im Ortsverband stets ein abwechslungsreiches Jahresprogramm mit Events wie dem Närrischen Stammtisch, einem Grillfest, einer Adventsfeier geboten und hat zusätzlich immer mal wieder wechselnde (einmalige) Highlights wie die Moselweinprobe, die hochkarätig besetzte Infoveranstaltung „Fahren im Alter“ in unserem 800-Seelen-Örtchen durchgeführt und so unseren Ortsverband und auch unseren Ort über die Dorfgrenzen hinaus bekannt gemacht!

Nicht vergessen werden sollen hier die regelmäßigen Stammtische für unsere Mitglieder sowie die Busfahrten, die jährlich an immer andere interessante Ziele gingen. Die Organisation hat ihre Tücken - umso bemerkenswerter die Tatsache, dass fast nie ein Platz im Bus unbesetzt blieb!

Über das Engagement im Ortsverband hinaus hat sich Inge Krämer sehr stark und aktiv im Kreisverband eingebracht – es gab keine Veranstaltung im Kreis wo sich der VdK präsentierte bei der Inge Krämer fehlte!

Genauso stark war ihr Engagement als Frauenvertreterin – ob auf Orts-, Kreis-, oder Landesebene, Inge Krämer war kein Weg zu weit und keine Zeit zu schade um sich für die gute Sache einzusetzen und ihr Rat war und ist immer gerne gehört und wird, wo möglich, auch gerne umgesetzt!